



## Reforma Electoral no es necesaria ni pertinente: Lorenzo Córdova

"Hoy el sistema electoral funciona y funciona bien, ¿puede mejorarse? Sin duda. Pero hay dos condiciones que a mí me preocupan. Me parece que una reforma electoral hoy no es necesaria o indispensable, ni sé si sea pertinente. Si no hay reforma con el sistema electoral que hoy tenemos podemos ir sin problemas a las elecciones del 2024 y organizarlas con la calidad técnica que se han, y las garantías, que han prevalecido hasta ahora. Si hay una reforma que mejore lo que tenemos, siempre será bienvenida, pero no es indispensable. Es decir, el país no está en riesgo, la democracia mexicana no está en riesgo, si no hay Reforma Electoral", expresó.

Acompañado de legisladoras y legisladores del PAN, PRD y PRI, el presidente del INE se dijo respetuoso de la propuesta de Reforma Electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, pero sugirió tres condiciones básicas para que se realice.

<https://www.xevt.com/politica/va-lorenzo-cordova-al-foro-de-la-alianza-va-por-mexico/226971>